
CONSEJO DE DISTRITO EXTRAORDINARIO DEL 28 DE SEPTIEMBRE DE 2017

NOMBRE CARGO ASOCIACIÓN
Juana Perez Giron Presidenta AV La Axerquia
Mª Rosa Quirós Crespo Suplente Vicepresidenta AV para la igualdad Lola 

Castilla
Antonio Pérez Sánchez Secretario AV Galea Vetus
Rafael Martí Mora Titular AV Centro Histórico
Agustín Rodríguez de Lara Suplente AV Centro Histórico
Jerónimo Carrillo García Titular AV Alfaros-Puerta del Rincón
Higinia Romero Crespo Suplente AV Puerta Almodovar
Jacinta Toledano Jaén Titular Asamblea Ciudadana
Blanca Toscano Burgos Suplente Asamblea Ciudadana
Jerónimo Carrillo García Suplente Asoc Vías Verdes y Amigos 

del Camino
Concepción Vinos Castillo Titular Entre Quijote y Sancho
Lourdes Martínez Bedmar Titular AV La Medina
Fernando Tejada Suplente AV Luis Venegas-San Pedro

A primeros de Agosto Amparo Pernichi me pidió le enviase según las preferencias que 
decidimos en el Consejo las obras para el año 2018 y este fue el correo que le envié.

Nos pidió fecha para su presencia en el Consejo y será el jueves 28 de Septiembre de 2017 a 
las 18,00h en el Centro Cívico Centro.

Buenos días siguiendo la preferencia que establecimos en el CDC os envio las 
actuaciones para 2018
1- Gutiérrez de los Rios
2- Confluencia de Pedro López con Gutiérrez de los Rios
3- Imágenes
4- Santa Marta
5- Juan Rufo

Haceros hincapié que está pendiente de terminación de la calle Golondrina no acabada
tras la reforma del Cerro de la Golondrina y que ya estaba incluida y priorizada en los 
presupuestos participativos y que es la única que no está terminada.



Amparo Pernichi se disculpa porque llegará más tarde sobre las 19:30

Asiste al Consejo Carmen Ginés ,artesana de la asociación Crea que nos propone la posibilidad 
de realizar un mercado de artesanía a celebrar un sábado de cada mes y como posibles lugares 
donde hacerlos: 

- Cerro de la Golondrina
- San Agustín
- Ronda de Isasa

Amparo Pernichi nos comenta que está en contratación la obra de Obispo López Criado y 
Cárcamo y que para el 2018 se acometerá Gutiérrez de los Ríos.

Rafael Martí pregunta hasta que cantidad se considera obra menor que es hasta 60.000€+IVA y 
que a partir de 18.000€+IVA hay que hacer convocatoria pública

Rafael Martí también expone que habría que actuar sobre las calles Duque de Fernán Nuñez, 
Concepción, Jesús María y Ángel de Saavedra, San Felipe, Ramón y Cajal, Duque de 
Hornachuelos, Sánchez de Fería, Calle Osario y Alfaros.

Acude al Consejo Andrés Pino que nos habla sobre los próximos cambios relacionados con la 
segunda fase de Capitulares respecto de los horarios de carga y descarga y de entrada de los 
padres para dejar a sus hijos en los colegios.

Jacinta Toledano pregunta si se sabe la fecha de retirada de las líneas de autobús a lo que 
Andrés responde que aún no está decidido.

Sin más temas que tratar se cierra la sesión siendo las veinte y cuarenta y cinco minutos del 
veintiocho de Septiembre de dos mil diecisiete

Juana Pérez Girón                                                                                           Antonio Pérez Sánchez

Presidenta                                                                                                                  Secretario


